

Jóvenes y Naturaleza 2025

Rafting en el Río Genil - Benamejí

Si crees que lo habías probado todo en actividades náuticas, no te pierdas la experiencia de bajar un río en balsa neumática. Si, como lo oyes, podrás descender por el río Genil a lo largo de 8 km, disfrutando de divertidos rápidos y conociendo un poquito el norte de la provincia en su límite con Antequera.

Antes de comenzar la actividad, el instructor dará al grupo las instrucciones necesarias para descender el río de una forma segura y divertida. Esta sería una primera parte teórica. Luego se repartirá el material, que se lo pondrán en los servicios habilitados para el mismo. Una vez estemos todos equipados, iremos al punto de salida en el río en los vehículos. La instalación está a 5 minutos del río.

Descenderemos el Río Genil en rafts (balsas neumáticas), trabajando todos en equipo para superar los rápidos. Todo ello dentro de un entorno natural espectacular como es el cañón del Genil. Es apto para todos los públicos.

¿Qué es?





Contenidos

- Teoría y prácticas del rafting.
- Conocimiento de las normas del río y medidas de seguridad y prevención
- Breve semblanza etnográfica del entorno.
- Normas de protección y conservación del medio.
- Promoción del deporte en la naturaleza.

Lugar de
Realización
Fechas de
Realización
elnscrinción

Término municipal de Benamejí (Córdoba)

Realización: Sábado 12 de julio Inscripción: 30 de junio al 9 de julio



Plazas	20 plazas
Programación	 08:00 h. Recepción y control de participantes en Parada de Bus Turístico frente a la Estación María Zambrano. 08:15 h. Salida del autobús. 09:00 h. Parada para desayuno (a traer por el participante, o por su cuenta y cargo en área de restauración). 10:00 h. Llegada a Benamejí. Exposición del material y de las instrucciones teórico-prácticas y de seguridad necesarias para la realización de la actividad de forma correcta. 13:30 h. Finalización de actividad 14:00 – 14:30 parada para el almuerzo en restaurante o picnic que cada participante deberá traer 15:45 h. 2ª parte de la actividad: 16:00 h. Sendero interpretado por la ribera del Genil u opción de disfrutar de momentos de relax en la piscina del centro de ocio donde se inicia y termina la actividad (instalaciones de ALUA 18:30 h. Valoración general de la actividad. Salida hacia Málaga. 20:00 h. Llegada al punto de encuentro. Despedida.
Precio	Actividad Gratuita
Incluye	 Transporte ida y vuelta. Servicio de técnicos y guías. Material y equipo personal. Botiquín de primeros auxilios y Plan de Contingencias que contempla un Servicio de Urgencias Vehículo de apoyo. Seguro de Responsabilidad Civil y de Accidentes. Reportaje de fotos y/o video para posterior acceso y descarga de los participantes. Camiseta Se facilitará a cada participante una botella de agua, una pieza de fruta y una barrita energética
Seguros y nº de póliza	Póliza: 01244923 Caser Seguros
¿Qué ropa personal llevar?	 Aconsejamos: Llevar mochila pequeña para la comida y bebida del almuerzo/picnic personal; bañador, zapatillas viejas para mojar y toalla. Chanclas para la piscina. Durante la actividad solo necesitará la ropa de baño ya que la empresa pone el resto del material.



	 Según la climatología, ropa de abrigo, chubasquero, paraguas, gorra o protección solar y botella personal para el agua.
Requisitos de Participación	 Estar registrado en la Base de Datos de Juventud. Edad: 18 a 35 años. El Programa "Jóvenes y Naturaleza 2024-25" está regulado mediante una Normativa de Participación, a disposición de los interesados en la página web del Área www.juventud.malaga.eu
Procesos de Inscripción	Solicitud de Plaza (online o presencial), guardar el justificante que se genera.
Renuncia	 Dando de baja directamente la inscripción en la aplicación de inscripciones del Área de Juventud: https://juventud.malaga.eu/es/infojoven/oficina-on-line/inscripciones/ Comunicándolo hasta el último día del plazo de inscripción, enviando un email a la dirección actividadedesjuveniles@malaga.eu indicando: Nombre y Apellidos, DNI, № de inscripción, Actividad y Fecha de realización de la misma. En caso de no asistir a la actividad sin haber anulado previamente la inscripción, el participante será sancionado con la NO PARTICIPACIÓN en el resto de actividades del Programa Jóvenes y Naturaleza durante el año 2025. La inasistencia deberá ser justificada documentalmente por motivos de salud u otras causas de fuerza mayor.
Proveedor	ALUA INNOVA S.L. (AT/SE/0006): CRTA NAC 331, KM 945.5 - 14910 BENAMEJI-CORDOBA. Tlfno./MÓVIL: 955110776 / 636733903 Email: ana@alua.es o reservas@alua.es Web: www.alua.es
Observaciones	Obligatorio presentar DNI al comienzo de la actividad. Se recomienda llegar al lugar de salida del autobús al menos con 10 min. de antelación a la hora de salida. Es muy importante no tener ninguna lesión reciente ni ningún problema con las actividades en altura (vértigo, claudicación física, toma de medicamentos, alcohol, etc.), siendo necesario tener un nivel suficiente de fuerza en los brazos. Aconsejable no estar embarazada. En caso de condiciones meteorológicas adversas, la actividad podrá anularse, lo que conlleva el aplazamiento de la ejecución de la misma (si es posible para todas las partes). Las horas de llegada a las diversas escalas de la actividad son aproximadas y dependerán de la marcha de la misma y del estado del tráfico.